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Protokoll 13. Mitgliederversammlung  
Dienstag, 27. Juni 2017, 20.00h 
Avesco-Ammann Haus, Restaurant visavis, Langenthal 
 
Anwesend:   41 stimmberechtigte Vereinsmitglieder 
Abwesend: 141 stimmberechtigte Vereinsmitglieder 
Total: 282 stimmberechtigte Vereinsmitglieder  
 
Traktandenliste: 
Saison 2016-2017 
1.  Begrüssung, Wahl des Tagespräsidenten und Apelliste 
2.  Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 09. Juni 2016 
3.  Genehmigung des Jahresberichtes des administrativen Leiters 
4.  Genehmigung Jahresberichte: TK-Sportchef, Anlässe, Bistro, TV-Spiko, J&S-Coach,  
  Redaktion ULA Inside 
5.  Genehmigung Jahresbericht Finanzen, der Jahresrechnung und der Bilanz 
  Verlesen Bericht der Revisoren 
6.  Präsentation ULA Organisation und Personen 
7.  Ehrungen 
Saison 2017-2018 
8.  Genehmigung Jahresprogramm Sport und Vereinsaktivitäten 
9.1 Finanzen, Festsetzung der Mitgliederbeiträge 
9.2 Finanzen, Genehmigung Sponsorenlauf und Ersatzabgabe 
9.3 Finanzen, Genehmigung Spesenzahlungen 
9.4 Finanzen, Genehmigung Teambeiträge 
9.5 Finanzen, Genehmigung Budget 
9.6 Beschaffung Banden Aarwangen 
10.  Personelles und Wahlen 
11.  Varia 
  
 

1.   Begrüssung, Wahl des Tagespräsidenten und Apel liste 
Werner Wenger begrüsst die anwesenden Vereinsmitglieder und die geladenen Gäste, Roberto  
Di Nino (Gemeinderat Stadt Langenthal) und Bernhard Bühler (Leiter freiwilliger Schulsport). 
Werner Wenger wird als Tagespräsidenten vorgeschlagen, dies wird einstimmig angenommen.  
Die Anwesenden haben sich in die Apellisten eingetragen. Entschuldigungen: Heini Sommer, VS 
(befindet sich aktuell im Spital). Weitere 5 Entschuldigungen werden pauschal verdankt. 
Vorgängig haben alle Vereinsmitglieder die Broschüre erhalten, in welcher über alle Traktanden 
informiert wird. Das Geschäft 9.6 wird ersatzlos gestrichen, da der Ersatz der Banden nach 
erneuter Beratung momentan nicht notwendig ist. 
 
2.1 Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversam mlung 09. Juni 2016 
Das Protokoll konnte auf der Homepage vorgängig heruntergeladen werden und wurde an der  
Mitgliederversammlung nicht aufgelegt/verteilt. Das Protokoll der 12. Mitgliederversammlung  
vom 09. Juni 2016 wurde einstimmig angenommen. 
 
3. Genehmigung des Jahresberichtes des Vorsitzenden   
Der Bericht konnte vorgängig gelesen werden und wurde an der MV nicht aufgelegt/vorgetragen.  
Der Jahresbericht des Vorsitzenden wurde einstimmig angenommen. 
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4. Genehmigung der Jahresberichte TK-Sportchef, Anl ässe, Bistro, TV-Spiko, J&S-Coach 
  und Redaktion ULA Inside   
Die Berichte konnte vorgängig gelesen werden und wurde an der MV nicht aufgelegt/vorgetragen.  
Die Jahresberichte der Ressorts TK-Sportchef, Anlässe, Bistro, TV-Spiko, J&S-Coach und Redaktion 
ULA Inside wurden einstimmig angenommen. 
 
5. Genehmigung Jahresbericht Finanzen, Jahresrechnu ng, Bilanz und Revisorenbericht  
Die Berichte konnte vorgängig gelesen werden und wurde an der MV nicht aufgelegt/vorgetragen.  
Einzig der Revisorenbericht wurde an der Versammlung vorgelesen. Michael Stämpfli stellt den Antrag 
für mehr Transparenz der Bilanz. Der Antrag wurde einstimmig angenommen. Der Vorstand wird eine 
Anpassung der Kontoführung durchführen. Die Jahresberichte Finanzen, Jahresrechnung, Bilanz und 
Revisorenbericht wurden von der Mehrheit angenommen, zwei Gegenstimmen. 
Roberto Di Nino spricht als Vertreter der Stadt Langenthal zu den Vereinsmitgliedern und dankt dem 
Verein für sein Mitwirken in der Stadt und sagt noch einige erklärende Worte zum Review-Bericht.  
Werner Wenger bedankt sich für bei ihm mit einer Flasche Wein. 
 
6.  Präsentation ULA Organisation und Personen 
Die aktuelle Situation des Vorstandes / Besetzung Ressorts wurde aufgelegt. Immer noch sind die 
Positionen Präsident und Vorstand Finanzen zu besetzen. Dennoch hat ULA im Bereich Personal 
in der Leitungsetage in den letzten 2 Jahren Fortschritte gemacht; es konnten einige Personen  
dazugewonnen werden. 
Erst vor kurzem konnte Simon Fuchs als Chef der Schiedsrichter und Mitglied der TK gewonnen 
werden (vorher als Staff tätig). Simon teilte den Anwesenden mit, dass es diese Saison gelungen 
ist, genügend Schiedsrichter zu stellen. Er informiert, dass er die Schiedsrichter eng begleiten und 
unterstützen wird und bedankt sich für deren wichtigen Einsatz. Werner Wenger bedankt sich bei 
Simon Fuchs mit einer Flasche Wein. 
 
7.  Ehrungen 
Dieses Jahr ehrt der Vorstand Michael Stämpfli für 20 Jahre Trainertätigkeit. Der Geehrte ist 
bereits Ehrenmitglied. Er erhält eine Flasche Wein und einen Korb mit Leckereien. 
Bernhard Bühler, Leiter des freiwilligen Schulsports, orientiert über die Vielfältigkeit des freiwilligen 
Schulsports und die gute Zusammenarbeit mit ULA. 
 
8. Genehmigung Jahresprogramm Sport und Vereinsakti vitäten 
Die Grunddaten konnten vorgängig gelesen werden und wurde an der MV nicht aufgelegt/vorgetragen.  
Die Infos vom Sportchef betreffend Strategien, Personelles und H1 wurden mit dem Beamer vorgestellt:  
ULA blickt nach vorne, Ziel H1 -> 1. Tabellenhälfte, Zusammenarbeit mit SV Wiler Ersigen, geplanter 
Wiederaufbau einer Damen-/Juniorinnen-Mannschaft, Trainerausbildung. Rahel Lang-Arn informiert  
weiter dass in der Talenta Langenthal neu auch Unihockey aufgenommen wurde. Allfällige Junioren  
werden durch die zuständigen Personen bei ULA vorgeschlagen und das RLZ (Regionales Leistungs- 
zentrum des SUHV) prüft diese und entscheidet über deren Aufnahme. RLZ-Zentren für den sportlichen  
Unterricht befinden sich in Bern, Zuchwil, Burgdorf, Basel und Rheinfelden. Für aussergemeindliche 
Anmeldungen braucht es eine Kostengutsprache des jeweiligen Wohnortes. 
Rahel Lang-Arn informiert weiter dass eine neue Zusammenarbeit mit der Renet AG besteht. Der  
Vertrag als Hauptsponsor war Ende der letzten Saison ausgelaufen. Neu wird ULA (wie auch SCL  
und FCLangenthal) an Renet Zusammenschnitte einiger NLB-Matchs inkl. Interview liefern, diese  
werden dann online zu sehen sein. Im Gegenzug unterstützt Renet den Verein finanziell. 
Das Jahresprogramm Sport und Vereinsaktivitäten wurde einstimmig angenommen. 
 
9.1 Finanzen, Festsetzung der Mitgliederbeiträge 
Die Festsetzung der Mitgliederbeiträge konnte vorgängig studiert werden und wurde an der MV nicht 
aufgelegt/vorgetragen. Die Beiträge bleiben gleich wie letzte Saison. Die Mitgliederbeiträge für die  
Saison 2017/2018 wurden einstimmig angenommen. 
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9.2 Finanzen, Genehmigung Sponsorenlauf und Ersatza bgabe  
Die Festlegung der Höhe des Sponsorenlaufs sowie der Ersatzabgabe konnte vorgängig gelesen  
werden und wurde an der MV nicht aufgelegt/vorgetragen. Über die 3 Anträge wurde einzeln  
abgestimmt: 
9.2.1: Antrag einstimmig angenommen 
9.2.2: Antrag einstimmig angenommen 
9.2.3: Michael Stämpfli hat folgenden Gegenantrag gestellt:  
- bis und mit 14-jährige Beitrag Sponsorenlauf in Höhe von ½ des Mitgliederbeitrags 
- 15-18-jährige Beitrag Sponsorenlauf in Höhe eines ganzen Mitgliederbeitrages.  
Die Mehrheit hat den Gegenantrag von Micheal Stämpfli angenommen. 
 
9.3 Finanzen, Genehmigung Spesenzahlung 
Die Anpassung der Spesenzahlung konnte vorgängig gelesen werden und wurde an der MV nicht 
aufgelegt/vorgetragen. Die Festsetzung der Spesenzahlung wurde durch die Mehrheit angenommen, 
1 Gegenstimme. 
 
9.4 Finanzen, Genehmigung Teambeiträge 
Die Höhe der Teambeiträge konnte vorgängig gelesen werden und wurde an der MV nicht 
aufgelegt/vorgetragen. Die Genehmigung der Teambeiträge wurde einstimmig angenommen. 
 
9.5 Finanzen, Genehmigung Budget 
Das Budget konnte vorgängig gelesen werden und wurde an der MV nicht aufgelegt/vorgetragen.  
Dieses wird durch die Annahme des Gegenantrages unter Punkt 9.2.3 entsprechend angepasst  
werden. Die Genehmigung des Budgets wurde durch die Mehrheit angenommen, 1 Gegenstimme. 
 
9.6 Beschaffung Banden Aarwangen  
Dieses Geschäft wurde ersatzlos gestrichen. 
 
10.  Personelles und Wahlen 
Die Wahl des Vorstands-Mitgliedes Hans Peter Lüthi für die nächsten 2 Jahre wurde einstimmig 
angenommen. Werner Wenger informiert, dass er noch während dieser Saison im Vorstand mithilft 
und gerne bereit ist, Interessierte (für Posten Präsident + Finanzen) bei der Einarbeitung zu begleiten.  
Für den Posten Finanzen ist ein Interessent vorhanden. 
 
11. Varia 
Werner Wenger bedankt sich beim visavis-Team und bei den Helfern aus dem ULA Bistro-Team 
für ihren Einsatz. Weiter dankt er dem Vorstand für seine geleistete Arbeit mit einer Flasche Wein 
wie auch den Anwesenden für die Mithilfe und lädt alle zum anschliessenden Apéro ein. 
 
Die Mitgliederversammlung endet um 21.20h.  
 
 
Aarwangen, 07.07.2017 / Eveline Roos, Aktuarin 
 


